

# *Le président Díaz-Canel souligne la légitimité du Sommet des Peuples*

---



La Havane, 8 juin (RHC) Le Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a qualifié mardi le Sommet des Peuples pour la Démocratie de Los Angeles, aux États-Unis, d'événement politique véritablement transcendantal pour la région.

Sur son compte Twitter, le Président cubain a déclaré que plusieurs mouvements politiques et sociaux d'Amérique Latine et de nombreux représentants de différents secteurs aux États-Unis se réuniront à Los Angeles, en Californie, pour tenir le Sommet des Peuples, ce sera le véritable événement politique transcendantal pour nos peuples.

Le 9e Sommet des Amériques, un événement parallèle au Sommet des Peuples, a exclu Cuba, le Venezuela et le Nicaragua de sa réunion hémisphérique. Cette décision a suscité un large débat et plusieurs expressions de solidarité de l'Amérique Latine et des Caraïbes face à cette action discriminatoire.

Pour sa part, la vice-ministre des affaires étrangères Josefina Vidal a remercié le Sommet des peuples via Twitter d'avoir fait entendre la voix de l'île et des autres peuples de la région Latino-Américaine à la nation nord-américaine.

Josefina Vidal a rappelé que devant le siège du "Sommet des exclusions", les représentants du Sommet des peuples ont exigé que les États-Unis "laissent vivre Cuba".

En mai dernier, les autorités cubaines ont signalé que le gouvernement nord-américain avait refusé de délivrer des visas à la délégation de la société civile cubaine qui devait participer au Sommet des peuples qui se tiendra du 8 au 10 juin.

Le Sommet des peuples devait réunir 23 Cubains, dont des scientifiques, des artistes, des sportifs et des journalistes prestigieux.

Les participants au IIIe Forum de la société civile cubaine "Penser les Amériques" ont condamné le de Washington de délivrer des visas et ont exigé que le Sommet ait un format inclusif et démocratique où les opinions des représentants de tous les pays sur les questions débattues puissent être entendues.

La nation caribéenne participera virtuellement au Sommet, par le biais de panels qui aborderont les conséquences des interventions des Etats Unis dans les Amériques, l'impact du blocus sur la nation caribéenne du point de vue des jeunes, ainsi que la souveraineté alimentaire et la solidarité pendant la pandémie de Covid-19, entre autres sujets. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290098-le-president-diaz-canel-souligne-la-legitimite-du-sommet-des-peuples>



**Radio Habana Cuba**